

- [Estilo](#)
- [TV](#)
- [Multimedia](#)
- [blogs](#)
- [Salud](#)
- [Archivo](#)
- [servicios](#)

Buscador de abc

buscador

[Noticias agencias](#)

Dos detenidos por cultivar marihuana en Caldes de Malavella

01-10-2013 / 14:41 h EFE

Dos personas han sido detenidas como presuntas responsables de una plantación de marihuana en Caldes de Malavella, según ha informado hoy la Guardia Civil.

La intervención se enmarca en la denominada operación Tardor, que la Guardia Civil realiza junto con la Policía Local de este municipio gerundense para luchar contra el cultivo y elaboración de drogas en esta zona.

Los agentes se han incautado de 185 plantas después de una investigación iniciada el pasado mes de septiembre tras tener conocimiento del cultivo de marihuana en un domicilio de Caldes de Malavella.

Previa autorización judicial y con el apoyo de la Policía Local, la Guardia Civil procedió a la entrada y registro de la vivienda, donde se halló la droga con un peso aproximado de 150 kilos.

Algunas plantas estaban arrancadas y colgadas para su secado y los agentes intervinieron además material para facilitar el crecimiento de las plantas, como lámparas especiales.

Ante todos estos hallazgos, los dos presuntos responsables de la plantación, dos hombres de nacionalidad española de 46 y 19 años, fueron detenidos como presuntos autores de un delito contra la salud pública por tráfico de drogas.

De todo ello se instruyeron diligencias que fueron entregadas junto con los detenidos, la sustancia intervenida y el material incautado en el Juzgado de Instrucción de guardia de Santa Coloma de Farners (Girona).